
PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE
L’ÉCOLE DES HAUTS-CLOCHERS (CE)

tenue le 29 novembre 2021 au 1591, rue Notre-Dame, L’Ancienne-Lorette sous la
présidence de Mme Isabelle Vincent

Sont présents : Mme Nadia Lemieux, enseignante, 1er cycle
Mme Édith Plamondon, éducatrice spécialisée
Mme Édith Marmen, directrice adjointe
Mme Véronique Lessard, directrice
M. Guillaume Picard, parent
M. Vincent-Philippe Reid, parent
Mme Nathalie Gagnon, enseignante, 2e cycle
Mme Isabelle Vincent, parent
Mme Martin Trudel, parent
Mme Grecia Presmanes Calzada, éducatrice au service de garde

Sont absents : Mme Catherine Boutet, enseignante préscolaire
M. Junior Tchassep, parent
Mme Odette Lacoste, enseignante, 3e cycle
Mme Sarah-Maude Gagnon, ergothérapeute
Mme Giovanna Boechat, parent

Secrétaire : Mme Josée Poulin

1. MOT D’OUVERTURE

1.1 Mot d’ouverture
Madame Isabelle Vincent déclare que la réunion peut débuter. Il est 19 h 00. Mme

Josée Poulin agit à titre de secrétaire de séance.

1.2 Adoption de l’ordre du jour

Deux points à ajouter à l’ordre du jour :

2.8 Situation au service de garde
6.1 Plan d’intervention

Éclairage portes 1 et 2
Courriel enfant

Résolution CÉHC21-22.18
L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Mme Nadia Lemieux, appuyée par
M. Guillaume Picard.
La proposition est adoptée à l’unanimité.
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1.3 Mise en candidatures pour le poste du membre parent vacant

Deux parents sont intéressées pour le poste du membre parent vacant. Il s’agit
de :

● Mme Véronique Lebel
● Mme Claudia Veilleux

Mme Claudia Veilleux est élue. Mme Lessard communiquera avec elle le
lendemain.

1.4 Adoption du procès-verbal du 25 octobre 2021

Au point 2.1, changer le nom de Mme Hélène Claveau par M. Guillaume Picard.

Résolution du CÉHC21-22.19
L’adoption du procès-verbal est proposée par Mme Édith Plamondon, appuyée par
M. Guillaume Picard.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

1.5 Suivi au procès-verbal
Mme Véronique Lessard n’a aucun suivi au procès-verbal.

1.6 Courrier reçu
Aucun courrier reçu.

2. DÉCISION

2.1 Cueillette de denrées pour les paniers de Noël de la St-Vincent de Paul
 

Résolution CÉHC21-22.20
Il a été proposé par M. Martin Trudel, appuyé par M. Guillaume Picard
d’accepter que les élèves collectent des denrées non périssables pour les
familles dans le besoin du 22 novembre au 10 décembre 2021. Celles-ci
seront remises aux familles lors de la St-Vincent-de-Paul.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

 2.2 Projet Donnez au suivant

Mme Véronique Lessard fait la lecture d’une lettre qui sera transmise aux
parents dans le but de trouver une famille dont une personne anonyme veut
aider.

Résolution CÉHC21-22.21
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Il a été proposé par Mme Grecia Presmanes Calzada et appuyé par Mme

Édith Plamondon de transmettre cette lettre aux parents.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

 2.3 Tarif frais de gardiennage
Mme Véronique Lessard demande aux membres leur avis sur les frais de
gardiennage.

Résolution CÉHC21-22.22
Il a été proposé par Mme Grecia Presmanes Calzada et appuyé par M.
Vincent-Philippe Reid que l’on accorde un montant de 15,00 $/séance
pour les frais de gardiennage aux membres du CÉ ainsi qu’au personnel de
l’école.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

 2.4 Vente billets Tanguay
Mme Plamondon demande aux membres l’autorisation de vendre des billets
de la maison Fondation Maurice Tanguay.

Résolution CÉHC21-22.23
Il a été proposé par M. Guillaume Picard et appuyé par M. Martin Trudel
la vente des billets de la maison Fondation Maurice Tanguay.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

2.5 COSP

Mme Véronique Lessard présente le document portant sur les contenus en
orientation scolaire et professionnelle à la maison.

Résolution CÉHC21-22.24
Il a été proposé par M. Guillaume Picard et appuyé par M. Martin Trudel
d’accepter les contenus comme présenté.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

2.6 Plan d’action 2020-2021

Ce sujet est reporté.

2.7 Activités nécessitant un déplacement à l’extérieur ou un changement
aux heures régulières

Résolution CÉHC21-22.26
Il a été proposé par Mme Grecia Presmanes Calzada et appuyé par M.
Vincent-Philippe Reid d’accepter les sorties en milieu culturel des élèves
du préscolaire 5 ans ainsi que la sortie au Salon du livre le 2 avril 2022
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pour les élèves des étoiles filantes (Orion).  De plus, Mme Marmen présente
le résultat du sondage des projets spéciaux pour les élèves de la 5e année.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

2.8 Pénurie au service de garde

Mme Lessard présente aux membres un état de situation du service de garde
concernant la pénurie de main d’œuvre.

Résolution CÉHC21-22.27
Il a été proposé par M. Vincent-Philippe Reid et appuyé par M. Guillaume
Picard que la direction de l’école informe les membres si elle en venait à
être obligée de refuser de nouvelles inscriptions au service de garde, et ce,
de façon temporaire dû au manque de main d’œuvre.

3. CONSULTATION
Aucune consultation

4. DISCUSSION

4.1 Portrait de la réussite 2020-2021

Mme Lessard présentera à la prochaine rencontre un tableau synthèse du
portrait de la réussite 2020-2021.

4.2 Prévision de la clientèle

Mme Lessard présente les prévisions de clientèle des écoles primaires
2021-2026.

5. INFORMATION

5.1 Information de la directrice

Mme Lessard informe les membres que les rencontres de parents du 18 et
19 novembre dernier ont eu lieu en présentiel.

Mme Lessard informe les membres que la vaccination aura lieu le 10
décembre au pavillon Notre-Dame (140 doses réservées) et le 13 décembre
au pavillon Saint-Charles (150 doses réservées).

5.2 Information du personnel
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Mme Nadia Lemieux informe les membres que les élèves jouent
présentement le rôle de lutins. Ils sont allés aux Tours Martello. Les élèves
de la 2e année ont eu la visite du personnel de la Maison des Jésuites.

Mme Nathalie Gagnon informe les membres que les élèves de la 3e année
sont allés au Théâtre Les Gros Becs. Les élèves de la 4e année ont fabriqué
un instrument de météo dans le cadre des sciences en folie. Ils auront la
visite d’un coureur des bois la semaine prochaine.

Les activités de financement des élèves de la 5e année vont bon train. Ils
ont participé aux décorations d’Halloween sur les portes des classes.
Gabriel Hébert et son équipe de journalistes ont publié la deuxième édition
du journal étudiant L’écho.

Mme Grecia Presmanes Calzada mentionne aux membres que Mme Kathy
Gagnon, éducatrice au service de garde, a participé à l’organisation des
activités de l’Halloween et participera à celles de Noël.

Les élèves des étoiles filantes ont participé à diverses activités : Dr Clown,
zoothérapie, marche avec les élèves de la 6e année (Orion) et tous
participeront en décembre à des jeux de sociétés, sciences en folie et
fabrication de décoration de Noël.

5.3 Information de la présidence du CÉ

Mme Vincent transmettra aux membres le lien du Webinaire présentant la
formation obligatoire pour les membres du CÉ. Elle en profite pour
remercier M. Trudel d’avoir partagé le compte rendu du Comité de
parents.

5.4 Information du comité de parents

M. Martin Trudel a assisté à une rencontre du comité de parents le 17
novembre dernier. Il a fait un résumé de la rencontre. Il a informé les
membres de (i) la consultation sur la politique sur le passage de
l’enseignement primaire au secondaire (ii) de la consultation sur le plan
triennal (iii) les plans d’intervention dans les écoles, etc.

6. AUTRES SUJETS

6.1 Plan d’intervention, éclairage portes 1 et 2, courriel enfant

À la demande de M. Trudel, Mme Lessard présente aux membres le plan
d’action et les étapes d’un plan d’intervention.
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Mme Marmen vérifiera l’éclairage près des portes 1 et 2 du pavillon
Saint-Charles. De plus, elle informe les membres que pour le préscolaire
l’éducation physique se fait au quotidien avec les enseignants et que
l’éveil de la musique se fait maintenant avec un enseignant en musique.

Les élèves du préscolaire ont une adresse courriel et un mot de passe dès leur
arrivée à l’école. Toutefois, il n’est pas possible de l’utiliser au préscolaire.

7. FERMETURE

7.1 Date de la prochaine rencontre du Conseil

La prochaine rencontre aura lieu en virtuel le 17 janvier 2022.

8.2 Levée de l’assemblée

Il est 21 h 02.

Résolution CÉHC21-22.28
Mme Nathalie Gagnon, appuyée par Mme Grecia Presmanes Calzada,
propose la levée de l’assemblée.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

Conformément à l’article 69 de la Loi sur l’instruction publique, le présent
procès-verbal est approuvé par le Conseil d’établissement.

o Avec modifications Voir le
procès-verbal de la réunion du

o Sans modification lors de la séance du

En foi de quoi nous avons signé ce

La présidente, Le secrétaire,

Mme Isabelle Vincent M. Junior Tchassep
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